

est de ce que nous avons discuté, nous avons également avancé avec beaucoup de diligence. Il est midi déjà et pour ce qui est de notre ordre du jour, nous en sommes déjà au milieu du programme de l'après-midi et je remercie particulièrement ceux de mes collègues qui ont bien voulu prendre la parole dès maintenant pour que nous puissions avancer aussi rapidement que possible.

Des consultations sont en cours, qui se poursuivront pendant la pause, pour s'assurer que nous pourrions aller à cette même vitesse cet après-midi et nous demanderons à certains des pays prévus pour demain de bien vouloir parler aujourd'hui, ce qui nous donnera davantage de temps demain pour les discussions officieuses privées qui, de l'avis de tous, seraient extrêmement utiles en plus des discussions publiques sur la proposition Cielles Ouverts.

Pour ceux d'entre vous qui trouvent que cela fait déjà un certain temps qu'on a eu le petit déjeuner, le déjeuner est servi dans le salon des ministres et nous allons lever la séance pour nous retrouver à trois heures précises.

LEVÉE DE LA SEANCE  
SEANCE DE L'APRES-MIDI

LE TRES HONORABLE JOE CLARK:

Certains des journalistes sont en train de quitter la salle et je vais profiter de ces quelques instants pour vous communiquer la liste des orateurs de cet après-midi. Je souhaite remercier d'emblée les personnes qui ont bien voulu accepter de prendre la parole aujourd'hui.

Nous allons donc entendre la Tchécoslovaquie puis la Turquie, l'Espagne, la Roumanie, le Portugal, le Luxembourg, la République démocratique d'Allemagne et l'Italie.

J'aimerais donner la parole au ministre des Affaires étrangères de la Tchécoslovaquie, Son Excellence monsieur Jiri Dienstbier.

SON EXCELLENCE M. JIRI DIENSTBIER, MINISTRE  
DES AFFAIRES ETARNGERES, TCHECOSLOVAQUIE:

Monsieur le président, chers ministres, mesdames, messieurs, je souhaite remercier monsieur le Premier Ministre, l'Honorable Brian Mulroney, de son accueil. Nous apprécions beaucoup l'hospitalité offerte par nos hôtes canadiens.

Nous nous réunissons alors que se déroule une dynamique de changement dans la partie orientale de l'Europe divisée qui provoque des modifications fondamentales dans les relations Est-Ouest. Dans ce contexte toutes nos institutions, et souvent notre mode de pensée

Think Recycling



Penser à recycler